



11月21日応接室において、剣淵町UIJターン者就業者奨励金目録贈呈式が行われました。

このたび、株式会社オールダーランド（旭町）に就業された鷺見翼さんに贈呈しました。

鷺見さんは、酪農業に従事する夢をかなえるため、和寒町から移住されました。

早坂町長は「剣淵町に移住していただきありがとうございます。酪農業は大変かと思いますが、頑張ってください」と激励の言葉を述べました。

11月23日道の駅絵本の里けんぶちにおいて、ご当地ポストの除幕式が行われました。

ご当地ポストは、剣淵町では2つ目で「ムーニャとほしのたね」の作者である佐藤正人さんに、直接ペンキでポストに描いていただきました。

作者の佐藤さんは「ムーニャは普段は星を抱いていますが、このムーニャは愛（手紙）を届けるポストと同じ赤色のハートを抱いています」と制作に込めた思いを述べられました。

除幕式では、作者の佐藤さんとヤカタクラブの子どもたちが絵はがきを投函しました。



11月24日町民センター大会議室において、剣淵町教育委員会・剣淵町文化協会・剣淵町スポーツ協会合同表彰式が行われました。

このたび、教育委員会表彰として遠藤正男さん（藤本町）が表彰されました。

このほか、教育委員会から五十嵐貴彦さん（緑町）に感謝状が贈呈されました。

なお、遠藤さんにおかれましては、ご都合により欠席しています。

## 【剣淵町教育委員会表彰】

### 〈表彰状〉

藤本町 遠藤正男さん（剣淵町バレーボール協会所属）

昭和55年に同協会に入会以降、剣淵町内外のバレーボール競技の発展にご尽力されました。

### 〈感謝状〉

緑町 五十嵐貴彦さん（前剣淵高等学校運営審議会委員及び剣淵高等学校運営協議会委員）

平成20年から同委員に就任され、14年の長きにわたり学校運営の改善や生徒の健全育成にご尽力されました。

※令和4年度の剣淵町文化協会及び剣淵町スポーツ協会からの表彰はありません。

# Topics



12月6日応接室において、令和4年度北海道社会貢献賞（自治功労者）表彰の受賞報告が行われました。

このたび、受賞されたのは、卯城規伊町議会議員と中村正人副町長です。

お二人は令和4年11月30日に札幌市で行われた受賞式で表彰されています。

この表彰は、議員として16年以上勤めた60歳以上の者、町職員として30年以上勤めた55歳以上の特別職及び職員に対し北海道知事から贈られるものです。

12月7日応接室において、剣淵高校食品加工班の生徒が12月3日に東京都で行われた環境省が主催の「第10回グッドライフアワード」で実行委員特別賞及び環境社会イノベーション賞を受賞し、その報告に訪れました。

この賞は、剣淵高校が取り組む「高校生が挑む地域の未利用資源を活用した持続可能な養鶏による農業実践」が高く評価され、受賞となりました。

剣淵高校では名古屋コーチンを飼育しており、その餌として学校給食で出るかつお出汁の残りカスや規格外のキヌアなどの農業残さ物などを活用したり、名古屋コーチンの鶏糞を農場の肥料に活用するなど地域のつながりや環境に優しい活動を行っています。



12月7日農業振興センターにおいて、地域ブランド勉強会が開催されました。

この日は、町内農業生産団体や加工団体などの関係者が集まり、剣淵町の特産品でブランド化を確立させるための勉強会を行いました。

剣淵町の特産品や加工品による地域ブランドを拡大させ、守るために必要となる「地域団体商標制度について」をテーマに特許庁審査業務部商標部門食品審査官の加藤優紀氏に講義していただきました。

12月10日絵本の館において、「2022 クリスマスパーティーin絵本の館」が開催されました。

今年のクリスマスパーティーは、感染対策のため定員30名で開催し、絵本の読み聞かせやマジックショーのほか、サンタクロースによるプレゼントの配布が行われました。

子どもたちに配られたプレゼントには、小さなおもちゃやクッキーなどが含まれており、会場は子どもたちの笑顔で溢れていました。

